

"cuentamente convincente" para una sentencia de muerte. Es ridículo que los astutos policías naziyan "descubiertos" ahora un "secreto" que ha circulado por más de seis meses, en cientos de miles de copias por todo el mundo. Así los "tribunales del pueblo" vienen a servir, no solo para reanudar a Torgler y a condenar a todos los comunistas y anti-fascistas, sino muy especialmente para juzgar sumariamente al camarada Thaelmann en pocos días, condenarlo por medio de estos viciosos tribunales fascistas a la pena de muerte "por alta traición". A este respecto el Comité Internacional por la Liberación de Thaelmann ha cablegrafizado a todas sus secciones y organizaciones anti-fascistas lo siguiente:

"Thaelmann en peligro de perder la vida, autoridades planean veredictos de muerte en proceso de diez días. Amplia acción nacional inmediata y movilización de todas las fuerzas pueden impedir este crimen".

(Firmado) Comité Internacional de Liberación.

Se sabe que el camarada Thaelmann ha sufrido terribles torturas y que conoce la agonía a manos de los verdugos a muerte del capitalismo alemán.

Los dictadores que temblan por su poder, ante el nuevo ascenso revolucionario de las masas, en el umbral de un nuevo ciclo de guerras y revoluciones, se han forjado la tarea de la destrucción física de los militantes comunistas. En Alemania han sido asesinados 3.000 obreros revolucionarios, entre los cuales figuran dirigentes de primera línea como el camarada John Sheer, miembro del CC. del PCA, del Secretariado y del BP. del mismo; como el de los camaradas Eugenio Schoeber, de la prensa ilegal del PCA; Steinfurth, dirigente del SR en Berlín, Schwarz torturado noche y día hasta perder el conocimiento de dolor, sin haberles podido arrancar una palabra. Han sido torturados más de 150.000 anti-fascistas. El 11 de Mayo, represión y tortura salvajemente a 4 obreros que habían sido acusados, presos y libertados anteriormente con motivo de la muerte de Horst Wessel (un pícaro nazi, matado antes de la subida de Hitler al poder), para obligarlos a confesar que habían dado muerte a Wessel bajo la dirección personal de Thaelmann. Otro obrero acusado del mismo delito había sido ya muerto por tortura, lo que ha sido admitido oficialmente por los nazis. El 20 de Mayo fueron decapitados 4 obreros comunistas en Hamburgo. El terror contra los comunistas en este lugar donde Thaelmann organizó obreros por 30 años, es visto como una réplica directa a las crecientes actividades comunistas del puerto y se toman como una señal del intento de ejecución de Thaelmann.

En los últimos tiempos el índice de la crisis económica ha bajado en Alemania. Con la catástrofe económica, viene la catástrofe guerra preparada por Hitler. El tratado con certeza con Polonia, por el cual reconoce por un período de 10 años las fronteras trazadas por el tratado de Versalles, si bien le obliga a renunciar al corredor polaco, le permite ganar tiempo para sus armamentos y preparar el bloque anti-soviético. Hitler trata de resolver las contradicciones imperialistas por medio de una alianza de todos los países contra la URSS y organizando la guerra contra ella. Al día siguiente que declararon su salida de la Liga de las Naciones, Goebbels y Hitler, en sus discursos, invitaban a sus "amigos" franceses a la alianza contra el Bolchevismo.

Hitler se prepara para la guerra llevando al país a una más acentuada crisis económica. Los efectivos del ejército alcanzan a 200.000 y además, las bandas fascistas, el SA, y SS y el Cuerpo de Acero y la policía (un total de 500.000) fortifican la frontera del Este, intensifica la producción bélica y concentra un terror barbaro contra los obreros revolucionarios y su vanguardia el PCA, que constituyen el mayor obstáculo para sus aventuras guerreras.

Alemania constituye hoy más que nunca, un foco del peligro de guerra de Europa. Sus aspiraciones de anexarse a Austria, ha hecho más inminente este peligro por la agudización de los antagonismos inter-imperialistas.

Para lanzarse contra la URSS, Hitler espera solo el avance japonés por el Este. El reciente golpe militar en Letonia ayuda a la Alemania fascista en sus planes de guerra contra la URSS, constituyendo este paso de la reacción una nueva amenaza de ataque a la Unión Soviética.

En los países del Caribe, Hitler introduce su inmunda propaganda, cuya aquiescencia boba patriótica y chauvinista, comienza a penetrar por los puertos donde tocan los barcos alemanes, así como en Cuba, Panamá, México, etc. Se distribuyen volantes en español, impresos en Hamburgo, repletos de ataques contra el comunismo, anti-semitas, etc.

Agentes naziyan promueven la organización de los elementos desclasesados, apoyados por impor-